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� Il pronome personale soggetto precede il verbo a cui si riferisce e viene sempre 

espresso, contrariamente all’italiano dove è spesso sottinteso. 

� Mentre in italiano anche le cose si distinguono in maschili e femminili (tavolo, 

sedia), in inglese sono neutre e il pronome che le contraddistingue al singolare è it. 

Al plurale si usa they come per le persone. 

� Il pronome  I si scrive sempre in maiuscolo; il pronome you corrisponde a tu e voi e 

alla forma di cortesia italiana Lei, Loro. 

 

 

 

I Io 

you Tu 

he Egli 

she Ella 

it Esso/a 

we Noi 

you Voi 

they Essi/e 


